



ふるさと黒島！

生命が躍動しています！

この2週間の間に、山に、海に、日に日に生命が息づき、躍動してくるのを感じます。海岸には、浜大根の花が咲き乱れ、フジツボやひじき、ミナ、アオサ等がぐんと増えています。2週間前には、見られなかった「フナムシ」が活発に動き回っていました。今週金曜日には、歓迎遠足があります。みんなで、「女瀬」海岸に出かけます。みんなが大好きな磯遊び。昨年もたくさんの生き物を見つけては大はしゃぎでした。

ふるさと黒島！この圧倒的な自然全てが、子ども達の豊かな心を育てます。



学力テストを頑張りました！

18日は、6年生と9年生を対象にした全国学力・学習状況調査、8年生を対象にした県学力テスト、4年生と7年生を対象にした市学力テストが一齐に行われました。それぞれ国語と算数（数学）の2教科ですが、さらに6年生には理科、9年生は英語がありました。特に英語は、「話す」力をみるテストが今年から加わり、英語での日常会話に即興で応じ、学校のパソコンに「音声を録音する」方法で行われました。今回の結果を点数だけで一喜一憂するのではなく、学習意欲と生活習慣とを関連づけ、授業や学力向上に役立てていきます。

日常の生活が戻ってきました！（日々頑張っています）

先週からいろいろな活動が本格化して、日常の学校生活が戻ってきました。

朝からは、前期課程の子ども達が当番を決めて動物のお世話を欠かさずしています。児童生徒会活動も始まり、木曜日は全員ではまゆう坂の掃除をしました。また、昨年度途中から始めた「ハートタイム」での体づくり、子ども達は頑張っています。そして、部活動。7年生は、それぞれバドミントン部とMC部に加入し週5日の部活動が始まりました。慣れるまで疲れた顔も見せていましたが、楽しそうに参加しています。こういった日々の活動一つ一つを大切に、継続することの大切さを声かけや指導を工夫しながら学ばせていきたいと思ひます。



はまゆう坂掃除 部活動（MC部）
前期課程ハートタイム 飼育動物のお世話